

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah Rabbil 'Aalamiin.* Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan Semesta Alam ini yang menjadikan penulisan penelitian dapat selesai dan Atas Kuasa-Nya membuat kemudahan dalam setiap pengerjaannya, baik pada kesehatan, akal pikiran, solusi, dan waktu yang sangat berharga.

Pada penelitian ini yang berjudul “Perancangan Tempat Tidur Bayi Berbentuk Kantung Sebagai Keamanan Pencegahan SIDS (*Sudden Infant Death Syndrome*) pada Usia 0 – 12 Bulan” diajukan sebagai syarat kelulusan sidang TA (Tugas Akhir) sebagai Mahasiswa Telkom University dengan program studi Desain Produk. Segala usaha dikerahkan pada setiap penulisan penelitian ini agar dapat terselesaikan dan tanpa restu dan dukungan orang lain yang selalu membantu serta mendorong agar terselesaikannya penelitian ini kepada:

1. Pak Martiyadi Nurhidayat, S.Pd., M. Sn. selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan kemudahan dalam setiap sidang Tugas Akhir pada pengerjaan penelitian selama ini yang tanpa beliau, penulis tidak dapat mengetahui apa yang harus dilakukan. Semoga sekeluarga selalu diberikan rezeki dan kemudahan seperti penulis diberikan kemudahan olehnya.
2. Pak Andrianto, S. Sn., M. Ds. selaku Dosen Pembimbing II yang juga telah memberikan kemudahan dan ajaran yang sangat berpengaruh pada pengerjaan penelitian Tugas Akhir ini yang tanpa beliau, penulis tidak dapat mengetahui rancangan pada produk yang harus dibuat. Semoga sekeluarga selalu diberikan rezeki dan kemudahan seperti penulis diberikan kemudahan olehnya.
3. Pak Warmin dan Ibu Rusmawati Dewi selaku orang tua penulis penelitian yang sangat terkasih. Tanpa kekuatan do'a-do'anya yang selalu dipajatkan pada setiap sujud shalat, penulis tidak dapat diberi kemudahan dan keberhasilan pada pencapaian hingga menginjak dunia perkuliahan selama empat tahun lebih lamanya. Semoga Allah SWT selalu mengucurkan limpahan umur yang panjang dan berkah serta dalam kondisi sehat wal'afiat.

4. Teman-teman seperjuangan walau sendiri-sendiri mengerjakannya, penulis sangat senang akan pertemanan yang tulus dan tanpa mengenal ras, suku, maupun bahasa yang dapat memecahkan tali persaudaraan yang permulaanya dibentuk saat kita menginjak dibangku perkuliahan. Tanpa gigihnya yang selalu memberikan informasi melalui aplikasi WhatsApp agar semua jelas dan tidak *miss-communication*, penulis berharap kita dapat dipertemukan lagi dengan membawa keceriaan dan kebahagiaan lainnya didunia kerja yang akan kami tempuh, dunia kerja yang mungkin tidak sesuai apa yang dibayangkan tetapi penulis berdo'a untuk dimudahkan selalu dalam mengejar pencapaian tertinggi dalam hidup.

*Aamiin Ya Rabbal Alamin*, semoga dalam do'a penulis diijabah oleh Allah SWT karena sesama manusia harus saling mendo'akan dan tentunya pada penelitian penulisan ini memiliki banyak harapan pada para pembaca dapat memudahkan dan membantu pencarian data yang sama atau yang sejenisnya. Terima kasih.

Bandung, 07 Agustus 2023

Siti Raisah Azzahra